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Al presidente dell'Ordine dei Medici di Venezia
dott.Maurizio Scassola

Egregio presidente
causa indisponibilità relatori le chiedo di annullare la richiesta della sala interrata
dell'ordine che ho inoltrato per il 20 Gennaio 2014 e di accogliere la presente richiesta
per il 24 dello stesso mese di Gennaio 2014, ai sensi del regolamento per la richiesta
sala di questo Ordine.
Nel contempo le chiedo anche di confermare le date già specificate con la mia richiesta
precedente.
La modalità di richiesta di punteggio ECM non consente di programmare l'attività ogni tre
mesi, come Lei mi suggeriva nella lettera prot.4328. L'attività ECM, con la normativa in
vigore, non è estranea all'attività e alle funzioni di questo Ordine professionale, ma al
contrario ne costituisce una delle ragioni d'essere. Perciò risulta difficile capire una
indicazione che renda impossibile l'attribuzione di punti ECM e comunque assente dal
regolamento per la richiesta della sala pubblicato on line.
L'attività in programmazione non è in nessun caso una attività privata o personale o
faziosa, ma è aperta a tutti gli iscritti, nell'interesse di tutta la professione e per il
miglioramento continuo di tutti i partecipanti. Non appare pertanto plausibile
contrapporre questa ad altre iniziative come se questa fosse espressione di una parte
della professione mentre altre esprimessero tutta la categoria.
Cordialità
dott.Cosimo Tomaselli
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